



NOTICIAS



Hna. Alicia González del Río.

El día 1 de octubre, en un acto más de servicio, salía de Murcia para dar comienzo a la Visita Pastoral la Hermana Alicia González del Río: iba acompañada de la Secretaria Provincial Hna. Laura García Ramos, y de la Hna. Antonia Martínez Rivera, que el día 5 de ese mismo mes, emprendería su viaje para la *liha de Mozambique*, donde reside como misionera.

A la altura de Hellín fueron víctimas de un brutal choque frontal, y como consecuencia, la Hna. Alicia fallece antes de ingresar en el Hospital, las Hnas. Laura y Antonia quedan gravemente heridas. La Hna. Alicia González del Río había nacido en San Miguel de Escalada (León) el día 29 de enero de 1945. Muy dinámica y entusiasta se dedicó a la docencia, y prestó a la Congregación los servicios de: Superiora Local, Maestra de Junioras, Vicaria General, y en la actualidad era Superiora Provincial de la provincia "La Inmaculada" de España.

Tuvo especial sensibilidad por los pobres y marginados. Estaba llena de vitalidad y entusiasmo. Era una mujer de profunda fe y confianza en la Voluntad de Dios.

Desde este periódico parroquial una vez más, queremos manifestar nuestro agradecimiento a todos/as los que en estos días nos habéis acompañado con vuestra presencia y otros medios de comunicación que nos han llegado de todos vosotros religiosos y religiosas.

HH. Franciscanas de la Purísima Concepción

MÁS NOTICIAS PARROQUIALES

Durante el mes de Diciembre hemos estado preparando la Navidad, era tiempo de Adviento y había que prepararse bien a la venida del Señor, confesando mayores, jóvenes y niños, por eso tuvimos varias celebraciones penitenciales. Agradecemos a todos los sacerdotes que nos han ayudado a confesar durante estos días.. Tuvimos un gran acontecimiento y ha sido las novenas de la Inmaculada y el día de la fiesta con la celebración de las confirmaciones. ¡Qué bien resultó todo! Damos gracias a Dios por la buena colaboración y participación de todos. Los confirmados entregaron al Vicario General 100.000 pts, para que las entregase a las misiones.. Buen gesto el de estos jóvenes.

BODAS DE ORO Y PLATA:

Con una muy buena preparación por parte de un grupo de los Equipos de Nuestra Señora capitaneados por J.J. Portillo, las bodas han sido todo un homenaje y felicitación a las parejas que este año las celebraban. Bonita celebración de la eucaristía en la iglesia con la participación de todos. Una señora me decía esta mañana: ¡oiga Vd. ! ¿sabe que me emocioné en la misa de lo bien que salió todo?. Pues nos alegramos. Es cierto que muchos fueron los familiares que acompañaron a estas parejas, tantos que la iglesia estaba totalmente llena. Al final les dimos un recuerdo del día de su boda: la partida de matrimonio y el evangelio para que lo lean y lo vivan.

HERMANDADES Y COFRADÍAS.

El día 10 de diciembre nos reuníamos en la parroquia de Santa María de Alcázar de San Juan Hermandades y Cofradías de todo el arciprestazgo Mancha-Norte con el fin de ser informados sobre la nueva ley del IRPF para los perceptores de donativos con derecho a deducción y que puedan desgravar. Y al mismo tiempo de la necesidad de tener los estatutos debidamente aprobados por el Sr. Obispo y registrados en el Ministerio de Justicia. Esto fue en síntesis el resultado de la reunión. Por tanto estén alertas todas las Hermandades y Cofradías que esto es algo más que un entretenimiento o cosa de unos días al año o capricho de unos cuantos. ¡Ojalá que todos supiéramos verter nuestra fe, a través de estos cauces, pero con solidez, formación y testimoniando con nuestras vidas lo que decimos sentir externamente!.